
 Das war's dann wohl mit uns, Apple!Erledigt

Beitrag von „anonymous_writer“ vom 2. Mai 2018, 13:16

Warum sollte da ein "Geniestreich" kommen? 
Apple verkauft trotz hohen Preisen und schlechtem Support nach wie vor seine Produkte
bestens. 

Das Logo macht halt doch das besondere etwas auf das Apple immer noch setzen kann.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37187-das-war-s-dann-wohl-mit-uns-
apple/?postID=411655#post411655

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37187-das-war-s-dann-wohl-mit-uns-apple/?postID=411655#post411655
https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/37187-das-war-s-dann-wohl-mit-uns-apple/?postID=411655#post411655

